

ときわ通信

文責；いわき市立湯本第二小学校長 小川幸一

自分を磨き、最後までがんばった運動会 「元気いっぱい おうえんいっぱい みんなと 心合わせる運動会！」

2年 E・S君作

雲ひとつなく晴れ渡った青空の下、4月30日(土)に運動会が開かれました。今年の運動会は一昨日の雨により、グラウンドコンディションが悪くなり、やむを得ず順延となりました。にもかかわらず、児童並びに保護者の皆様にはご理解をいただき、最高のコンディションで運動会ができましたことに心よりお礼申し上げます。

昨年に引き続き、4月中の開催としました。その理由としては、運動会という集団で行う行事を通して、進級した自覚と新たな結束力をはぐくむことにあります。また、1年生にとっては、上級生とのふれあいを多く持たせることで、いち早く学校生活に馴染ませ、小学生としての自覚を持たせることもあります。さらに、培った学級の団結力、ブロック間の親近感を持って、いち早く楽しく学習に専念する環境づくりをしたいという願いからです。1年生の体力面も心配されましたが、練習中や競技中において誰も体力不足から体調を壊すことなく運動会当日まで来れたことはうれしい限りです。

運動会は、上記に掲げたスローガンに則り、各学年で楽しい競技が繰り広げられました。



1・2年生で行った「大玉ころがし」は、強い風にも流されず上手に大玉を操って次々と渡すことができました。また、「湯2小レンジャー」では、かっこよく変装したものの私の揚げた旗の色と合わず、悔しい思いをした子どもがたくさんいました。

応援も元気にしていました。



3・4年生は「紅白玉ふぶき」で熱戦が繰り広げられました。ひとつでも多く相手の陣地に玉を入れようと、みんな夢中でがんばりました。徒競走では、一人一人の走る姿に力強さが備わり、たくましさを感じられました。

学級の団結力も感じられました。



5・6年生は、競技ばかりでなく各種係活動で大忙しの日でした。しかし、あわず、すばやく正確に係の仕事をし、円滑に運動会が行われ頼もしい限りでした。

鼓笛パレードも4年生が新しく加わった上、新曲の披露でもあったので緊張気味でしたが、上学年生息のあった演奏でした。



6月の行事

1日(水)眼科検診 二次尿検査 2日(木)お弁当の日 1・2年生遠足 6年生陸上リハーサル大会 3日(金)PTA広報委員会 5日(日)日清カップ(陸上大会) 6日(月)陸上大会激励会 9日(木)お弁当の日 リハーサル大会予備 4年生歯の健康指導 10日(金)クリーン作戦 <スクールカウンセラー来校日> 8日(水)、22日(水)	13日(月)放射線学習 15日(水)お弁当の日 6年生小学校陸上競技大会 16日(木)6年生高齢者疑似体験学習 17日(金)小中連携5年生授業研究会 21日(火)6年生しんせつ館訪問 22日(水)5年生幼稚園児との交流 23日(木)お弁当の日 陸上予備日 スポーツテスト(~24日) 27日(月)プール開き 28日(火)お弁当の日 陸上予備日 <学校司書来校日> 2・9・10・16・17・23・24・30日
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

5年生 人権教育教室

26日(木)に、人権擁護委員のI先生をお迎えし、人権教育教室が開かれました。

人権とはという話から身の回りの人権に関わる色々な問題について学習し、友達を大切にすることなどを学びました。



震災後初めての遠足

27日(金)に、震災後初めてとなる遠足を再開しました。あいにくの雨のため、1・2年生は延期となったり、3・4年生は消防署見学だけに変更になりましたが、雨にも負けずしっかり歩いて学習をしていくことができました。5・6年生は藤原町にある考古資料館で昔の人々の生活を体験し、そこでみんなで楽しく昼食をとってきました。



▷Y・S君の感想

最初は人権って何だと思いました。話を聞いて、人権ってすべての人が命と自由が守られて楽しく幸せに暮らすための権利と初めて知りました。いじめのことでいじめをした人といじめを受けた人の9割がどちらもされていると聞きました。途中省略 「ありがとう」が最高の言葉であることも初めて知りました。

▷H・K君の感想

ぼくが今日の人権教室でわかったことは、自分の自由な時間をおろそかにしたり無駄にしたりしてはいけないということです。また、いじめやあだ名などがいやで自殺した人もいたということも知りました。驚いたことは、人権は人の自由を守っているということです。これからは、困っている人を見たり、いじめられている人を見たら声を掛け助けてあげたいです。生活面でこのことをきちんと守っていきたくです。

▷M・Sさんの感想

略 いじめに対しては、ネットでいじめがあり、そこで中学1年生の女子がLINEでいじめられて自殺したことがあったそうです。他にもいじめられて、もう死んでしまいたいと思っている人がいるということがわかりました。なので、人権や心を傷つける悪い行為→いじめは絶対だめ!→いやだと言える勇氣、がすべての人が命と自由を守り、楽しく生きられるようにすることがわかりました。今日の話聞いていじめをなくそうと思いました。

図書ボランティアの皆さんに感謝

今年も図書ボランティアのお母さん方が、本校児童の読書力向上のために積極的に協力していただいています。現在、5年生の保護者さんが4名、卒業された保護者さんが2名の合計6名で図書館の飾り付けや本の修繕、読み聞かせなどを行ってくださっています。本当にありがとうございます。

読書を推進するためにはボランティアの皆さんのご協力が必要です。今からでもぜひご参加いただければありがたいです。



PTA奉仕作業へのご協力ありがとうございました

28日(土)に、プール清掃とトイレ清掃、校庭除草を行いました。奉仕作業に先立ちPTA顧問のSさんが友人の方とお二人でプール内の大量の土砂などを取ってくださるなど1日かけて8割方きれいにしてくださいました。半数以上の家庭の保護者の皆さんで奉仕作業を行い、プールもトイレも校庭もきれいになりました。

